

Ohrpflocke aus Balsaholz

Ohrpflocke aus Balsaholz werden mit Flußgips geweißt. Sie sind federleicht und haben einen Durchmesser bis zu fünf Zentimetern. Die scheibenförmigen Pflocke tragen Männer und Frauen.

Mit dünnen Eisenholzspitzen der Chonta-Palme werden zunächst kleine Löcher in die Ohren gebohrt, die dann mit immer größeren Balsapflocken geweitet werden, bis sie die gewünschte Größe erreicht haben.

Die mit Flußgips geweißte Balsaholz-Scheibe im Ohr kennzeichnet den Verheirateten.



